
薩摩川内市立子岳小学校 学校便り 校 内 （７月８日 金）

平成２３年度 オープニングは「子岳シンクロ～学園天国～」で，学園天国の ◇ かきごおり べろ青くなる しんごうき

音楽に合わせて，ダンスをしたり，バタ足・花・だるま泳ぎをし １年 大毛 かや

たりしました。水泳学習の成果として，１年生は１５ｍのふし浮 ◇ 花火がね バンとひらいて 太陽だ

きを，３・４年生は，２５ｍのクロールを発表しました。そして ３年 中野 美羽

チャレンジでは，１年生はビート板を使ってのクロール２５ｍ， ◇ お日さまが カンカンてるよ もう夏だ

◇◇◇ 表現力を育てる ◇◇◇ ３・４年生はクロールで５０ｍを泳ぎきり目標を上回ることがで ４年 大毛 あゆ

きました。

校長 松田 幸裕
暑くなるにつれ，ベランダの植木鉢のアサガオもたくさん花 『つぶや句大賞』（１学期）

をつけるようになりました。育てている１年生のかやさんは， １年 大毛 かや さん

毎朝いくつ咲いたか楽しそうに花の数を記録しています。 第３９回海の子作品コンクール （鹿児島信漁連）
７１日あった１学期も無事終わります。これまで子どもたち 〈習字の部〉

は学習活動に積極的に取り組み，自分のよさを伸ばすとともに 入 選 ３年 中野 美羽 さん
いろいろな力をつけてきました。 入 選 ４年 大毛 あゆ さん

中でも，「話すこと」や「書くこと」による表現力が向上し 《３年 中野美羽》行事作文 第６２回鹿児島県県図画作品展
てきたと思います。自分の考えや思いをはっきりと伝えること 今日水泳大会がありました。水泳大会では，皆さんにいろい 入 選 ３年 中野 美羽 さん
は，友達とのコミュニケーションを円滑にし，望ましい人間関 ろな技を見せたり，ダンスをしたりしました。とても思い出に

係を構築する上でとても大切な力です。また，適切な自己表現 残る発表会ができてよかったです。お父さんもお母さんも，

力を身に付けることで，積極的に生きる自信にもつながり，自 「すごかった。すごかったよ。」 これから４２日間の長い夏休みが始まります。交通事故や

己実現を支える大きな力ではないかと考えています。 と言ってくれたので，とてもうれしかったです。 水難事故等に気をつけ，安全で規則正しい生活をするよう指

今回は，教育活動の様子を伝えるとともに，それについて書 導していますが，地域の方々には，子どもたちの生活の様子

いた子どもたちの感想文も紹介したいと思います。
（６月３０日 木）

を見守っていただくとともに声かけをしてくださいますよう

お願いいたします。
☆☆☆ 七夕集会 ☆☆

手打小学校と海陽中学校の３校で，手打浜のごみ拾いをしまし 【子ども会で決まったこと】
７月５日火曜日，高齢者学級の た。ごみを拾うことにより，どこからどんなごみが漂着するのか，

方々を招いて，七夕集会を行いま 美しい郷土の自然を守るためにどんな活動をすればよいかなどに ◎ ラジオ体操の計画

した。みんなで七夕飾りを作り竹 ついて学習しました。当日は，中学生にごみの分別の仕方を教え ７／２１～７／２７ ６：３０ 小学校

にくくりつけ，歌を歌ったり願い てもらい，みんなで協力しながら活動することができました。 ８／２０～８／２６ ６：３０ 浜公園

事の発表をしたりしました。 ◎ 水泳は１０：００～１８：００ 決められた場所

《１年 大毛かや》行事作文 で泳ぐ。小中学生ともに親子同伴。
今日，七夕集会がありました。わたしは，おばあさんと七

夕かざりをつくりました。やっこさんやわっかやつるなどを 【７月・８月の行事予定】
つくりました。おばあさんがかかしみたいな何かをおってい 22日（金） 鹿島・下甑地域小学校水泳記録会

たので，つくってみたくなって， 24日（日） 遠遊会

「おり方を教えてください。」 30日（土） 下甑地域星空観望会 20:00～21:00 （海星中）

と言って，いっしょにおりました。 １日（月） 出校日 安全点検

おばあさんの手がどんどんはやくなるので，まけないよう 《４年 大毛あゆ》行事作文 ２日（火）～空気環境検査

に，わたしの手もはやくしました。おばあさんにおしえても 今日，手打小学校の友達とクリーン作戦をしました。クリー ７日（日） 浜清掃７：３０

らったやっこさんは，ズボンのかざり ン作戦では，手打の海岸にあるごみ拾いをします。 13日（土） 子岳地区夏祭り

もあって，とてもかわいいです。 わたしは，あんまりごみはないのかなと思いましたが，けっ 19日（金） 出校日 三校合同研修会

はじめての七夕集会は，すごく楽し こうたくさんありました。

かったけど，もうさいごだから，いや わたしはごみ拾いをやってみて，すごくたいへんなことだと ◎ 保護者をはじめ地域の方々には，１学期の教育活動にご理

だなあ。もう一回やりたかったです。 思ったので，海岸にごみを捨てないようにしなければいけない 解とご協力をいただき誠にありがとうございました。心より

なと思いました。 お礼申し上げます。２学期もよろしくお願いいたします。

いよいよ夏休み

入賞おめでとう

７月のつぶや句

手打クリーン作戦
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